

Avanza construcción de espacios deportivos

Escrito por Comunicado

Miércoles 04 de Marzo de 2015 18:19

Guaymas, Son., 3 de marzo 2015.- A buen ritmo avanzan los trabajos de construcción de la cancha multifuncional en la colonia El Rastro y la remodelación del espacio deportivo en el fraccionamiento Villas del Puerto en Guaymas Norte, informó el alcalde de la ciudad Otto Claussen Iberri.

El Munícipe destacó que ya se tiene un registro de avance del 70% en estas obras deportivas.

“El gobierno federal no solamente nos está apoyando con pavimentaciones, sino que estamos impulsando en colonias populares la construcción de más espacios deportivos dignos para que nuestros niños y jóvenes puedan practicar su deporte favorito sin problema alguno”, subrayó.

El proyecto de la cancha en la colonia El Rastro consiste en 558 metros cuadrados de superficie, recubrimientos acrílicos, construcción de estructuras metálicas para gradas y colocación de tableros y aros, aplicación de pinturas acrílicas, andadores y áreas verdes.

“Aquí estamos invirtiendo 863 mil pesos en beneficio además de familias de colonias como El Rastro Cerro, San Vicente, Gil Samaniego y una parte del Centro”, comentó.

Mientras tanto en la rehabilitación de la cancha deportiva en Villa del Puerto en Guaymas Norte se aplican recursos por el orden de los 700 mil pesos.

“Evitar las conductas antisociales y fomentar las actividades deportivas entre la niñez y juventud guaymense es nuestro propósito con la creación de este tipo de espacios deportivos dignos en las colonias populares”, puntualizó el Presidente Municipal.